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 Hommage à Samuel Paty 
 et Dominique Bernard 

Une nouvelle Inspectrice

Franck Betriche (à gauche) est le nouveau Principal du 
collège. Il remplace à cette fonction Anne-Lise Dufour 
Tonini partie au lycée Pierre-Joseph Fontaine d’Anzin.

Jonathan Cnockaert (à droite) est le nouveau Principal 
Adjoint. Il remplace Anabelle Draoui partie au lycée 
Henri Wallon de Valenciennes.

Dès sa nomination sur notre territoire, Laurent 
Depagne a invité Alice Arnould, nouvelle Inspectrice 
de l’Éducation Nationale afin de lui présenter les 
importants investissements de  la ville pour rénover 
tout son patrimoine. 

Le Maire lui a également présenté le projet de 
réhabilitation du groupe scolaire Zola pour lequel 
toute l’équipe municipale est mobilisée !

Comme tous les lycées-collèges de France, 
le collège aulnésien a organisé une minute de 
silence lundi 14 octobre en mémoire des deux 
professeurs assassinés.Anne Gozé, adjointe, 
représentait la ville à cet hommage.

Retrouvez sur le site du collège la Marseillaise entonnée par
les collégiens pour l’occasion

REGARDEDUCATION

 Nouveau duo aux manettes du collége 
 Madame d’Epinay 

Remise des diplômes

Julien Dusart, 1Julien Dusart, 1er er adjoint, délégué à adjoint, délégué à 
l’éducation était présent lors de la remise l’éducation était présent lors de la remise 
des diplômes du brevet aux élèves du des diplômes du brevet aux élèves du 
collège Mme d’Epinay.collège Mme d’Epinay.

  M. Dominique Bernard   M. Samuel Paty



ÉDITOÉDITO  
Chères Aulnésiennes, chers Aulnésiens

Date anniversaire, Il y a deux ans, nous ouvrions 
notre pôle tranquillité publique.  
Sa vocation ne cesse de s’affirmer. Et d’ici 
quelque temps nous y installerons également 
un lieu de ressources et d’accès au droit, 
afin que vous soyez aidé(e) dans vos 
démarches juridiques. Vous en saurez plus très 
prochainement.
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 une coopération
transversale avec  
nos partenaires est  
 indispensable

Inscription cérémonie des noces d'or (février 
2025) jusqu'au 29 nov. à l'accueil de la Mairie.

Le Maire dispose du pouvoir de police mais une 
coopération transversale avec nos partenaires : la 
Sous- Préfecture, la Police nationale et madame 
la Procureure de la République est indispensable 
et permet la mise en place d’actions nouvelles.

Autre sujet d’actualité, la commémoration du 
11 novembre, au cœur de notre année des 
mémoires.

Les cérémonies du souvenir me tiennent toujours 
particulièrement à cœur mais cette année encore 
davantage, année où Aulnoy met à l’honneur 
son histoire et son patrimoine.
Chaque Aulnésienne, chaque Aulnésien est invité 
à participer à cette cérémonie commémorative 
du 11 novembre, pour rendre hommage, pour 
faire perdurer le devoir de mémoire, pour le 
transmettre. 

Nous serons accompagnés cette année de 
nombreux enfants.

Il est important de transmettre la mémoire 
du passé aux générations futures afin qu’elles 
puissent comprendre les enjeux de notre 
histoire et réaffirmer les valeurs qui nous 
animent, les valeurs de la République.
                                                                                                                                                      

Laurent Depagne
Maire



 21 septembre 

 Le mariage à chabots  Le mariage à chabots 

Si Aulnoy colle à son slogan de « ville d’Avenir », elle sait mettre en valeur
son passé. L’année des mémoires, initiée par Laurent Depagne qui se termi-
nera par la grande soirée de clôture du 16 novembre l’a bien démontré.

Point d’orgue de cette année : 
le mariage à chabots qui a rassemblé une 
foule nombreuse, costumée comme au début 
du siècle dernier, sous un soleil magnifique.
C’est en 2012 qu’Aulnoy renoue avec la vieille 
tradition du "mariach à chabots", afin de fêter 
la fin des travaux de réhabilitation de la salle 

de l’Union.Il a fallu attendre un autre grand 
évènement -l’année des mémoires- pour
que s’en déroule un autre, plus vrai que nature ! 

Le bruit des sabots ce samedi 21 septembre a résonné presqu’autant que celui des cloches.
Les (faux) mariés : Hortense et Baptiste, couturière et cordonnier se sont  dit oui devant leurs 

témoins : Adèle, Léocadie, Nénesse et Aristide.  L’histoire est belle mais tout était faux bien en-
tendu, même les prénoms , une histoire  écrite par et avec l’aide des associations Georges Fidit, ISI 
et le service culturel de la Ville.

Le Maire - le vrai lui  – a célébré cette fausse union avec un plaisir non dissimulé, ravi de constater 
que la population prenait grand plaisir  à cette grande fête populaire.

Le vin d’honneur, sorte de garden party (photo de couverture) a réuni un public nombreux dans le jardin 
des Nymphéas, suivi du repas des mariés qui a rassemblé  plus de 150 convives. La salle avait été dé-
corée avec un goût exquis par les bénévoles de l’association Isi et  le repas, digne d’un grand mariage 
avait été concocté par leurs soins . Comme lors de chaque mariage de l’époque, la journée s’est ter-
minée par un grand bal populaire  animé par Lili White.

4

année des mémoires
Vous avez manqué ces événements ? 
Revivez les meilleurs moments de l'année sur : 
memoires.aulnoylezvalenciennes.fr  
et préparez-vous pour les prochains !
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 13 octobre 

 Spectacles patoisants  Spectacles patoisants 
Au programme de ce dimanche après-midi : des sketches 
de l’association « tartes au chuque »     ,  un concert de 
chants en patois de la chorale « le chant des Aulnes » 
dirigée par Renée Maillard      et notre vedette locale 
Mauri7 qui a fait rire la salle entière (comble pour l’occa-
sion) avec ses aventures et souvenirs aulnésiens.
 
A la fin, les élèves du Groupe Scolaire Jules Ferry ont repris 
sur l'air de " Göttingen" de Barbara, la chanson "dans la 
Rhonelleé" - Paroles Mauric7      .

Vous pouvez retrouver cette interprétation sur le Facebook 
de la ville. 

 18 octobre 

 Nature(s) de la Rhonelle  Nature(s) de la Rhonelle 
Les aulnésiens ont eu le plaisir de découvrir les richesses 
de la vallée de la Rhonelle.  L’ exposition de Matthieu 
Marsecal, avec ses clichés saisissants de la faune locale, 
a été un véritable succès : il a réussi à transporter 
les visiteurs au cœur de la faune locale. 

Parallèlement, les associations de la chasse et celle de 
la pêche "les Gaulois" ont présenté leurs actions pour
protéger cet environnement exceptionnel.

 22 septembre 

 Les 150 ans de la mairie  Les 150 ans de la mairie 
L’ association JEM a réalisé une superbe exposition 
sur les 150 ans de la mairie.
A redécouvrir lors de la fête de clôture le 16 novembre. 
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 Grande soirée de clôture  Grande soirée de clôture 
 16 novembre - 19h - Les Nymphéas 

 GRATUIT 

Le prochain rendez-vous

Toutes les bonnes choses ont une fin. L’objectif de cette année mémo-
rielle collective est atteint puisqu’il s’agissait de faire vivre ou revivre 
au plus grand nombre d'Aulnésiens un passé riche d’échanges, 
de souvenirs partagés, de coutumes oubliées,  d’anecdotes, d’images…. 

Les habitants se sont replongés avec délice dans ces moments 
du passé qui forgent une ville, une population.

Pour terminer en beauté, Corinne Anasse, adjointe à la culture a choisi 
d’inviter la population à une soirée qui réservera bien des surprises.

Programme :
 �Diffusion inédite du film retraçant tous les évènements de l'année 
des mémoires
 � Interprétation simultanée de l’hymne municipal "Positivity" par la 
fanfare
 �Dévoilement du trésor municipal et préparation de la capsule tem-
porelle

 � Présentation :
 � du roman de la rue, écrit avec les Aulnésiens par l’auteur Nicolas 
Turon
 � du nouveau livre de l’association JEM

Expositions rétrospectives.

"Mon nono d'Auno" est le livre de 
Nicolas Turon écrit avec les Aulnésiens.

LES DECOUVERTES MUSICALES : LES DECOUVERTES MUSICALES : 

TAM RAVTAM RAV  
29 NOV. - 20H29 NOV. - 20H

SUPER EGOSUPER EGO
7 DÉC. - 17H  7 DÉC. - 17H  

 COMMENT VOYAGER DANS  COMMENT VOYAGER DANS 

  LA LUNE EN SUCANT UN BONBONLA LUNE EN SUCANT UN BONBON

 15 NOV. - 18H  15 NOV. - 18H 

 Théâtre Concert
Concert
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Mercredi 27 nov. - 18h / salle de l’Union - ouvert à tou(te)s
On parle du projet d’éco-quartier 
aulnésien depuis de nombreuses 
années maintenant. Il s’agit d’une
 réalisation de grande ampleur dont
Ahmed Rahem, fortement impliqué 
dans le projet en qualité d’adjoint au 
cadre de vie et  délégué communau-
taire nous rappelle la genèse et les 
objectifs 

« D’une superficie de 7 hectares, 
notre éco-quartier sera délimité par 
les rues Cuvelier, Jean Jaurès, place 
du Canada, la rue du Pont et 
l’avenue de la Libération. 

Du fait de son importance, il a été 
voté et déclaré d'intérêt communau-
taire en 2017. Il est donc porté par 
Valenciennes Métropole. 
De nombreuses études, concerta-
tions avec la population, enquêtes 
publiques ont été, sont et seront 
nécessaires pour mettre sur les rails 
un tel projet. Il permettra de relier 
l’ancien et le nouvel Aulnoy et offrira 
une qualité de vie, en y intégrant de 
fortes exigences environnementales 
(gestion de l'eau, préservation de
la biodiversité, utilisation d'énergies 
renouvelables.) »

 ÉVÉNEMENT

 LOGEMENT

L’éco-quartier L’éco-quartier 
en chiffres :en chiffres :

  �� 320320 logements  logements 
construits construits 

  �� 1500 m1500 m22 dédiés à    dédiés à   
des commerces et des commerces et 
des servicesdes services

  �� 15000 m15000 m22 d’espaces  d’espaces 
paysagers partagéspaysagers partagés

  �� Début prévisionnel Début prévisionnel 
de la 1de la 1èreère phase  phase 
des constructions :          des constructions :          
2e semestre 20252e semestre 2025

organisée par 
les services de Valenciennes Métropole

Les seniors autonomes souhaitent rester à domicile le plus longtemps possible. Ils veulent le confort 
de logements adaptés, la sécurité, l’indépendance et le maintien d’une vie sociale. 

"Ce concept d’habitat, répond à ces exigences, explique Laurent Depagne, Maire, c’est pour cela que 
nous avons adhéré à ce projet de nouvelle construction située avenue de la Libération". 

Sur un terrain de près de 5000m², 50 appartements seront bâtis, entourés d'espaces verts. 60 % 
des logements seront destinés à des seniors et 40 % à des familles, ce qui va permettre une mixité  
intergénérationnelle dont le but est d’instaurer de la solidarité pour rompre l’isolement. 
" Les travaux ont débuté depuis quelques semaines pour une durée prévisionnelle de 2 ans" explique 
Ahmed Rahem .

Réunion sur le terrain avec les dirigeants du promoteur.

RÉUNION PUBLIQUE 
ÉCOQUARTIER 

Les Demeures de Louise :  un concept d’habitat intergénérationnel 

La future résidence. Crédit photo : architectes Morphoz 2.0



8

 DOSSIER : ACTION SOCIALE DOSSIER : ACTION SOCIALE

Rencontre avec celle qui est investie aux côtés
de Laurent Depagne depuis 2014. 

"Je ne veux pas remplacer Rachida" explique la 
nouvelle  adjointe,"car Rachida était irremplaçable, 
je veux lui succéder avec ma personnalité et 
toute l’aide et l’accompagnement que je peux 
apporter aux personnes. Les missions du CCAS 
sont diverses et nombreuses, les différentes aides 
sociales, la lutte contre les exclusions, le soutien 
et l’accompagnement des plus fragiles, personnes 
isolées et ou handicapées… 

Notre valeur ajoutée, ce sont les aides facultatives 
que nous apportons au quotidien.
Parce que le mal logement est en passe de devenir 
le mal du siècle, je  me mobilise sur ce problème, 
car le logement est un facteur d’insertion sociale.  

Au cours de ma permanence,  je reçois des 
personnes qui sollicitent un logement, j’élabore 
une fiche récapitulative, mais je ne me contente 
pas d’une simple fiche, j’écoute les personnes. Une 
écoute attentive leur procure du réconfort, ils sont 
entendus et repartent confiants.

Personnes seules ou sans domicile fixe, familles, je 
ne laisse personne de côté, j’appuie les demandes 
auprès du bailleur. Souvent à ma grande 
satisfaction, les demandes aboutissent. »

Mme Habiba Bennoui assure une permanence 
logement le 1er vendredi de chaque mois 
de 14h à 17h à la maison de la solidarité.
RDV obligatoire au 03 27 49 69 90. 

Le CCAS : une nouvelle adjointe, 
de nouveaux dispositifs 

Habiba Bennoui est devenue adjointe à la 
cohésion sociale et aux solidarités humaines suite 
au décès de Mme Rachida Bennar. Il a paru tout 
à fait naturel à Laurent Depagne de la désigner 
car cette dernière était déjà membre du conseil 
d’administration du CCAS et déjà  conseillère 
déléguée aux séniors, à la mobilité et au bien 
vieillir.

Dimitri Krajewski, élu au sein du CA du CCAS 
vient d’être nommé conseiller municipal délé-
gué à la lutte contre l’isolement des séniors.
Sous l’égide d’Habiba Bennoui, 
il sera amené à :

• Détecter les
• problématiques/séniors

• Apporter des réponses à la 
perte d’autonomie, 

• Favoriser le maintien 
      à domicile….

Dans le cadre d'Octobre Rose, la maison de la soli-
darité organise une action de sensibilisation origi-
nale. De nombreux soutiens-gorges ont été accro-
chés dans de nombreux endroits de la structure 
afin de symboliser le soutien de la communauté 
envers les femmes touchées par le cancer du sein. 

Cette initiative vise à promouvoir le dépistage  
 précoce, à encourager la recherche et à favoriser  
  le partage d'expériences.
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Le défi autonomie séniors : dès 55 ans
Nouveau partenariat du CCAS au profit des séniors 
« le défi autonomie séniors » avec la Carsat et la MSA
Objectif : aider les retraités ou futurs retraités à préserver
leur capital santé et à retarder la perte d’autonomie en déployant 
gratuitement, des actions collectives de prévention sur le bien-
vieillir et la préservation de l’autonomie.

"Concrètement, des ateliers seront organisés en plusieurs sessions 
sur des thèmes comme l’ activité physique adaptée, le bien-vieillir, 
la vitalité,  la mémoire, la prévention des chutes, ..."  explique 
Habiba Bennoui."Il s’agit également de rompre l’isolement et de 
créer du lien social"

Une conférence de présentation de ces ateliers gratuits sera 
organisée le jeudi 28 novembre à 9h30, salle de l'Union.
Inscription obligatoire au 03 27 49 69 90.

Une nouvelle équipe Uniscité
Depuis quelques années maintenant, le CCAS est partenaire 
d’uniscité pour des visites de convivialité d’une équipe de deux 
jeunes en service civique auprès de séniors à partir de 60 ans.
"Deux millions de seniors souffrent aujourd’hui de solitude et 
rencontrer des jeunes, recevoir leurs visites, créer du lien avec 
eux, ça change leur quotidien." explique Habiba Bennoui  
Un nouveau duo de jeunes débutera ces visites dès le 4 novembre.

Le principe :
• Apporter des moments de gaieté aux seniors,
• Les accompagner pour des sorties, des courses, rencontrer 

d’autres seniors,
• Les aider à être plus mobiles, à se déplacer, à participer à des 

activités, à bénéficier des services de proximité…

Elsan : une prévention santé itinérante 
avec le HosCARE’tour

Nouveau partenariat du CCAS, avec l’établissement Elsan.
Une équipe de prévention accueillera la population dans un bus 
aménagé pour des  actions de prévention /santé et d’information 
visant à  la prise en charge précoce des pathologies.
Les professionnels orienteront les habitants et les accompagne-
ront à la prise de rendez-vous médicaux.

Venue du bus à Aulnoy: 

• lundi 2 décembre matin rue Paul Eluard.
• lundi 16 décembre après midi prés de la salle de l’Union.

Ouvert à toutes et tous, sans RDV,  gratuit et sans condition 
d’âge.

 Le nouveau bînome : Julie et Julien
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Une retraite bien méritée pour Christine Baccout, 
ancienne Directrice Générale des Services

Vendredi 4 octobre, la ville a rendu hommage à son ancienne directrice générale des 
services : Christine Baccout en organisant une cérémonie de départ en retraite.
Christine Baccout a passé 37 années de sa vie professionnelle à Aulnoy et 12 années 

comme DGS de 2007 à 2019.

En septembre 2019, elle rejoignait la mairie de Caudry au même poste « un nouveau 
défi » avait-elle dit , mais son cœur est toujours resté à Aulnoy.

Ils étaient nombreux ce 4 octobre à venir lui souhaiter une excellente retraite : 
Laurent Depagne et son homologue de Caudry (Frédéric Bricout), élus anciens 

et actuels, présidents d’association, personnel communal aulnésien et caudrésien, 
famille, amis, administrateurs/trices du CCAS. 

Laurent Depagne a retracé sa carrière en évoquant ses nombreuses contributions  
au rayonnement de la ville :
 « l’aménagement et la modernisation de la ville,  la rénovation du patrimoine 
communal, le développement social local, la modernisation des services 
à la population, la naissance d’une véritable politique de tranquillité publique, 
l’élaboration des budgets …»
Une cérémonie chaleureuse qui s’est terminée par la remise des cadeaux 
et le verre de l’amitié. 

 CÉRÉMONIES CÉRÉMONIES

Le banquet des seniors : dimanche 20 
octobre, une ambiance folle

Exposition/vente des photos 
du 2 au 13 déc. 
à la Maison de la Solidarité

Les élus sur scène au moment de la mise à l'honneur des 
doyens : 
- Mme Languina Donnaint, née le 27 novembre 1932
- M. Ildebert Ten, né le 4 juin 1934 
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Edmonde Lecompte, 
Robert Van Ceulebroeck, deux noms qui évoquent Aulnoy, son histoire mais également son présent 
et son avenir.

Son histoire parce qu’Edmonde et Robert,anciens adjoints municipaux , respectivement 26 et 25 ans 
d’engagement au service des Aulnésiennes et des Aulnésiens ont participé à faire de notre ville ce 
qu’elle est maintenant, une ville dynamique, accueillante, solidaire avec des  reins financiers  solides.

2 anciens adjoints mis à l'honneur

Son présent et son avenir car ils ont posé les racines 
de certaines transformations et améliorations de la ville : 
modernisation du système de réservation de la restauration 
scolaire, le déploiement du numérique, une gestion rigoureuse 
des finances de la ville, la fête de la soupe, grande fête 
populaire et rassembleuse, la cohésion sociale, les relations 
associatives et tant d’autres choses….

Pour leur rendre un hommage mérité, la municipalité 
a décidé de dénommer deux espaces de leur nom. 

2 espaces, presque côte à côte qui relient, les deux parties 
de la maison de la solidarité :  La grande salle de réunion 
pour Edmonde Lecompte, l’espace numérique pour 
Robert Van ceulebroeck. De nombreuses personnes 
étaient présentes lors de cette cérémonie, pour 

témoigner leur reconnaissance, leur amitié.

Christine Baccout, Edmonde Lecompte, Robert Van Ceulebroeck,  la ville n’oublie pas celles et ceux 
qui ont contribué à la forger, à la faire grandir, à la faire reconnaitre.

Hans Christian Andersen a dit : "La reconnaissance est la mémoire du cœur".  Cet adage prend 
encore plus de sens l’année des mémoires d’Aulnoy.

Famille, amis, élus, administrateurs/trices du CCAS, personnel communal présents pour Edmonde et Robert



L’installation d’une antenne 5G
 ACTUALITÉ

• Tout commence le 27 novembre 2023 : avec le premier Dossier d’Information reçu en Mairie pour 
l’installation sur un terrain privé d’une antenne 5G 

• Le 25 janvier 2024 :  Laurent Depagne exprime son désaccord et envoie immédiatement un courrier 
contestant l’installation auprès de Bouygues et du propriétaire du terrain 

• Le 4 juin 2024 :  le Maire adresse un courrier officiel aux 80 riverains résidant autour du site ciblé par 
l’opérateur. En réponse à une pétition, il explique que la ville n’a malheureusement pas de recours 
dans ce domaine, l’installation étant autorisée par les textes. En effet, l’Etat est seul compétent pour 
règlementer l’implantation des antennes relais. 

• Le 22 août 2024 : la ville reçoit une convocation par le Tribunal des référés. 
      7 jours plus tard, la requête en référé des riverains est rejetée. 

• Le 6 septembre : Laurent Depagne est invité à une table-ronde, par le Président de l’AMN (Association 
des Maires du Nord), en présence de Monsieur le Préfet de Région. Il utilise son temps de parole sur 
le pouvoir des Maires sur l’installation des antennes 5G. Il pense avoir été entendu.

• Le 13 septembre : le 1er magistrat  organise une réunion de travail avec la société Bouygues 
(opérateur concerné), en présence d’Ahmed Rahem adjoint au cadre de vie et de Kamel Boutouil, 

directeur général des services afin d’étudier des solutions alternatives crédibles. 
La solution proposée par la municipalité :  celle d’installer l’antenne dans le clocher 
de l’Eglise est jugée crédible par Bouygues. M le Sous-Préfet appuie cette proposition.

• Le 24 septembre : des techniciens de la société interviennent afin de s’assurer de 
la faisabilité technique d’une possible implantation. Les essais sont concluants.

• Le 1er octobre : cette proposition d’implantation reçoit l’assentiment de l’abbé 
Bertrand Lestiennes, d’autant que ce procédé existe sur de nombreux autres édifices 
dans le Nord et en France. Bien évidemment les techniciens n’auront pas d’accès à 

l’intérieur de l’Eglise lors des célébrations. Une convention encadrera ces 
dispositions.  Il est précisé qu’aucune nuisance visuelle ne sera à déplorer.

Sur le sujet, Laurent Depagne a écrit aux présidents des deux 
assemblées Yaël Braun-Pivet et Gérard Larcher, ainsi qu’à Patrick 
Kanner sénateur. L’objet de son courrier est de pouvoir rendre les 
implantations d’antennes moins injustes et arbitraires. 
Patrick Kanner a dit se pencher sur le sujet et les présidents des 
deux assemblées lui ont répondu qu’ils allaient tenté d’améliorer 
le cadre législatif 



Nouveau service à Nouveau service à 
la population : du wifi la population : du wifi 
gratuit dans les bâtiments gratuit dans les bâtiments 
publicspublics

3 questions 3 questions 
à ...à ...
Anne Gozé, adjointe à la communication 
et au numérique

Comment se connecter ?

Pour se connecter, il suffit de :

1. sélectionnez le réseau wifi public dans 
votre ordinateur portable, tablette ou 
smartphone.

2. Votre identifiant est votre numéro de 
portable précédé du préfixe +33

3. Vous recevez un code pour vous connecter 

Dans quels bâtiments peut-on se 
connecter ?

Les bâtiments publics pourvus de la wifi :
Mairie, mairie annexe, services techniques, 
maison de la solidarité et de la jeunesse, 
Nymphéas, médiathèque, salle de l’Union 
et salle Paul Lelong.

Quel est l'objectif de cette initiative ?
Dans le cadre de son action en faveur de 
l’accès au numérique sur le territoire, la 
ville vient de mettre en place un réseau  wifi 
public. Ce nouveau service à la population, 
simple, rapide et gratuit permet aux habi-
tants, aux entreprises, aux associations d’ac-
céder à Internet en un clic dans de nombreux 
bâtiments publics de la commune.
L’accès au Wi-Fi public est une nouvelle étape 
dans la démarche d’accessibilité à Internet 
menée par la ville. A travers cet investisse-
ment inscrit au budget 2024, la municipalité  
réaffirme son engagement dans le domaine 
des nouvelles technologies connectées, afin 
de réduire la fracture numérique et de pro-
poser aux Aulnésiens un service public tou-
jours plus proche.

Les ateliers numériques :
Programme de décembre

 X Vendredi 6 déc. - Atelier cartes de Noel Canva
Confectionnez vos propres cartes de Noël et cartes de 
voeux. Vous en serez fier !!!

 X Vendredi 13 déc. - Canva création
Découvrez le montage photos pour garder de beaux 
souvenirs de vos évènements.

 X Vendredi 20 déc. - Atelier K7 
Apprenez à transformer vos vieilles cassettes vidéos en 
support numérique avant qu’elles ne s’abiment. Vous 
garderez ainsi longtemps vos précieux souvenirs 

Inscription sur place auprès de l’animateur.
Les ateliers se déroulent de 14h15 à 15h45

 NUMÉRIQUE NUMÉRIQUE

13

Ce tarif permet : 

 X  l'inscription à l'ensemble des ateliers mensuels
 X  l'accueil et la mise à disposition du matériel   

       informatique (si nécessaire) 

Tarifs 2024
Aulnésiens de + de 25 ans 

Étudiants / aulnésiens de - de 25 ans 

Demandeurs d'emploi / Bénéficiaires du RSA

Extérieurs 

13€10

6€80 

1€70

29€60
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 TRIBUNE POLITIQUE

 AU QUOTIDIEN

Chères aulnésiennes, chers aulnésiens, 

En ce début d’année scolaire, je souhaite une bonne année scolaire à tous les élèves aulnésiens ainsi 
qu’à toute la communauté éducative.  

Vous le savez, après un score historique aux élections européennes pour le Rassemblement National, 
le président de la République a souhaité dissoudre l’Assemblée Nationale et rappeler les Français aux 
urnes pour élire de nouveaux députés. Je suis heureux de voir notre député Sébastien Chenu réélu pour 
la troisième fois avec près de 50% des voix dans notre commune. Mon collègue Alexandre Dufosset a lui 
aussi été élu député et sera donc amené à être remplacé au sein du Conseil municipal prochainement. Il 
a en effet transmis sa démission auprès du maire et en a profité pour adresser à l’ensemble des services 
municipaux sa gratitude et son profond respect. 

Implantation d’une antenne 5G dans le vieil Aulnoy : je remercie Sébastien Chenu de s’être mobilisé 
auprès de Bouygues télécom pour réévaluer le projet.

Pierre Nisol 

Nouveaux-né(e)s 

22 juillet - Raphaël GOUSSEN
15 août - Maël BAILLY MICHEL 

Mariages
23 mars : Caroline PRUVOST et Alexandre DONCHET
22 juin : Laura LEGRAND et Jean-Claude ROMBAUX
6 juillet : Christelle MANOMBRA et Franck MOU-
GOUSSI BOUSSAMBA 
20 juillet : Chloé DEPAGNE et Xavier HOT

20 juillet : Perryne CORBISIER et Matar MBENGUE 
10 août : Laura COULOM et Romuald TAVERNE
17 août : Laurence FONTAINE et William RINGOOT
17 août : Katia SLAIM et Soilio COULIBALY
28 septembre : Marie SÉGURET et Dany GRINGERI
15 octobre : Séverine BOCQUET et Frédéric LEVERT

Les activités d’éveil 
du Relais petite enfance 

Chaque vendredi matin, pendant la période 
scolaire, les ateliers d’éveil du relais petite 
enfance de la maison de la solidarité, rue Jacques 
Prévert sont ouverts aux enfants accompagnés de 
leurs assistantes maternelles de 9h15 à 11h15.

Pour les bébés et enfants en bas âge,
le temps collectif des ateliers d'éveil est riche en 
stimulations et interactions entre les enfants ce 
qui favorise notamment une entrée plus sereine 
à l'école et les assistantes maternelles apprécient 
ce moment de rencontre et d'échange.

« Notre RPE  a également vocation à 
accompagner les futurs parents et parents dans 
leurs fonctions employeurs et parentales lors 
de temps individuels ainsi que les assistantes 

maternelles (temps individuels et collectifs) » 
indique Julien Dusart, 1er adjoint délégué à la 
petite enfance et à la jeunesse

Contact : Nathalie Bellenger, éducatrice et 
responsable du RPE  03 27 49 69 92 .

Le RPE organise la journée nationale des 
assistantes maternelles le samedi 23 novembre 
réservée aux familles pour tout renseignement 
et aux assistantes maternelles.
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 LES BRÈVRES

Éric Hostiez, nouveau
conseiller municipal 

L'agenda municipal sera dans 
vos boîte à la mi-décembre 
Plus moderne, il arbore désormais un format horizontal. 
Pratique à glisser dans votre sac ou à poser sur votre 
bureau, cet agenda vous accompagnera tout au long 
de l'année. Il vous informera également sur tous 
les événements à ne pas manquer dans notre ville.
Retrouvez-le dans votre boîte aux lettres dès décembre. 

Si vous ne le recevez pas, envoyez-nous 
un message sur la page Facebook de 
la ville ou nous contacter au 
03.27.33.56.66 en indiquant
votre adresse. 
Nous nous chargerons de 
vous en faire parvenir 
un exemplaire.

Nouveau à Aulnoy 
Depuis quelques années maintenant, la ville, 
reconnue pour sa vitalité économique et sa 
situation  au cœur du territoire valenciennois 
attire entreprises et commerces.  "Ils sont un 
maillon essentiel pour la qualité de vie des 
habitants" déclare Ahmed Rahem, adjoint au 

développement économique. Pour exemple, 
depuis le 1er janvier 2023, on dénombre 9 
nouvelles installations, toutes avec des 
concepts différents.
Découvrez ci dessous les 3 dernières enseignes 
qui viennent de s’installer.

Après le décès de Rachida Bennar, Éric 
Hostiez est devenu conseiller municipal. 

Il fait partie des commissions 
municipales suivantes : 

- Enfance, jeunesse, 
  sport et vie scolaire
- Rayonnement de la   
  politique culturelle
- Cohésion sociale 
  et solidarités

Le manège à bougies Le manège à bougies 
A l’approche de Noël, n’hésitez A l’approche de Noël, n’hésitez 
pas à visiter le Facebook du pas à visiter le Facebook du 
manège à bougies, l’endroit manège à bougies, l’endroit 
idéal pour vos cadeaux. idéal pour vos cadeaux. 

De superbes bougies artisa-De superbes bougies artisa-
nales crées pour vous, aux nales crées pour vous, aux 
multiples senteurs, aux formes multiples senteurs, aux formes 
incroyables, des savons aux incroyables, des savons aux 
odeurs cerise ou chocolat, des odeurs cerise ou chocolat, des 
objets en plâtre et de déco.objets en plâtre et de déco.

Tél. :  06.50.27.99.08
Facebook :  
le manège à bougies
site : www.mesempletteslocales.fr

Fripette la friperie Fripette la friperie 
Fripette est une friperie Fripette est une friperie 
exclusivement féminine pour exclusivement féminine pour 
bébés, petites filles et femmes. bébés, petites filles et femmes. 
Chaque pièce est minutieuse-Chaque pièce est minutieuse-
ment sélectionnée, purifiée ment sélectionnée, purifiée 
à la sauge blanche, lavée et à la sauge blanche, lavée et 
repassée. Vous y trouverez repassée. Vous y trouverez 
tous les prix (dès 2€), toutes tous les prix (dès 2€), toutes 
les tailles (du 34 au 54), et les tailles (du 34 au 54), et 
tous les styles. Les vêtements tous les styles. Les vêtements 
sont à retrouver chez sont à retrouver chez 
Symbiose ou en ligne. Symbiose ou en ligne. 
Facebook: fripetteFacebook: fripette
Instagram: fripette_59Instagram: fripette_59
Tik Tok: fripette_59Tik Tok: fripette_59
Vinted: fripette-59Vinted: fripette-59

Une frite à 2Une frite à 2
Depuis le 6 septembre, Depuis le 6 septembre, 
les Aulnésiens peuvent dégus-les Aulnésiens peuvent dégus-
ter des frites cuites au gras de ter des frites cuites au gras de 
bœuf et autre burgers prépa-bœuf et autre burgers prépa-
rés avec des produits frais.rés avec des produits frais.
  
Il s’agit d’un food truck présent Il s’agit d’un food truck présent 
au 137A rue du Chemin Vert au 137A rue du Chemin Vert 
le vendredi de 11h30 à 13h30 le vendredi de 11h30 à 13h30 
et de 11h45 à 13h30, les jeu-et de 11h45 à 13h30, les jeu-
dis, samedis et dimanches de dis, samedis et dimanches de 
18h30 à 21h30.18h30 à 21h30.

unefritea2@hotmail.comunefritea2@hotmail.com
Tél. : 07.66.97.52.75Tél. : 07.66.97.52.75
Facebook : Une frite à 2Facebook : Une frite à 2



 Novembre 

Armistice 
11 nov . - 10h30 devant la Mairie

Soirée Karaoké (gratuit)
15 nov. - 19h - salle de l'Union
Entrée libre - ouvert à tous 

Soirée de clôture de l'année des Mémoires
16 nov. - 18h30 - Les Nymphéas
Entrée libre

Soirée Beaujolais nouveau 
22 nov. - 19h30- salle de l'Union

Concert Sainte-Cécile
24 nov.- 10h - Église Saint Martin - entrée libre

Remise des tableaux des artistes aulnésiens 
au centre hospitalier
25 nov. - 18h30 - Maison de la solidarité - entrée libre

Inscriptions concours maisons décorées
25 nov. au 7 déc.
Coupon sur les flyers dans les bâtiments 
municipaux ou sur : aulnoylezvalenciennes.fr

Réunion publique éco-quartier 
27 nov. - 18h - salle de l'Union - entrée libre 

Conférence autonomie seniors 
28 nov. - 9h30 - salle de l'Union
Réservation 03.27.49.69.90 

Marché de Noël Art'ifice 
30 nov. 9h-19h / 1er déc. 10h-18h 
Salle de l'Union - entrée libre

        AGENDA

 Décembre 

Inscription/Renouvellement Pass Senior
10 déc. : Maison de la Solidarité - 9h/11h30
11 déc. : Salle de l'Union - 9h/11h30

Conseil municipal
12 déc. - 18h30 - salle de l'Union 
Entrée libre

La grande journée de Noël (ex : Délires de Noël)
15 déc. - 10h/18h 
à l'intérieur des Nymphéas - Entrée libre
Programme complet très prochainement.

Distribution des colis de Noël aux enfants 
des écoles - 19 déc. 

Les copains d'abord - 23 au 27 déc. 

 Prochaines sorties Auno Rando : 

16 nov. - Vendegies/Ecaillon - 8Km
23 nov. - Artres - 8,7 km
30 nov. - Estreux - 8,7km

 + d'infos D.Dusart : 06.33.02.78.58
   Retrouvez le planning complet 
 des randonnées sur :
  aulnoylezvalenciennes.fr 

SOIRÉE BEAUJOLAIS NOUVEAU 
organisée par la société de chasse d'Aulnoy
22 nov. dès 19h30 - salle de l'Union

Menu :  charcuterie/pomme de terre au four/ fromage/dessert/café

Tarifs (hors boisson) : 10€ adulte /5€ enfant
Réservation et paiement (chèque ou espèce) 

jusqu'au 15 nov. chez Symbiose (face à la Mairie) 
+ d'infos : 06.31.53.71.53 ou 06.37.33.82.60

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération 

VOYAGE SENIORS 2025 : 
 DESTINATION : PORT-BARCARÈS

Réunion d'information : 
17 déc. - 14h30 - Maison de la Solidarité

+ d’infos : 03 27 49 69 90


